

Fecha 01.09.2017	Sección Termómetro Económico	Página 8-9
----------------------------	----------------------------------------	----------------------

Ser del grupo de 35 emisoras, rentable

Mario Calixto

mario.calixto@eleconomista.mx

LAS 19 emisoras que han logrado mantenerse en el S&P/BMV IPC, el índice más importante de la Bolsa Mexicana de Valores, durante la última década presentan un rendimiento promedio de 291%, o bien un rendimiento anual promedio de 29 por ciento.

En los extremos se ubican Gruma y Cemex. El precio de los títulos de **Gruma** han escalado, del 31

de agosto del 2007 al día de ayer, 597%; en el mismo lapso el precio de los papeles de Cemex ha retrocedido 31 por ciento.

Las acciones de Cemex son las únicas que presentan una minusvalía en la última década de las emisoras que se han mantenido en el S&P/BMV IPC los últimos 10 años.

Pertener al S&P/BMV IPC trae consigo exposición a los grandes fondos internacionales, pues éstos cuentan con posiciones en la Bol-

sa e invierten una gran cantidad de sus portafolios en las emisoras que conforman el principal índice accionario.

“Esto genera un significativo movimiento de los precios de las acciones (incremento en las que entran y viceversa), sobre todo en las semanas - días previos al anuncio del rebalanceo. Pertener a la muestra genera una mejora importante en la bursatilidad de las emisoras”, de acuerdo con un análisis de Ve por Más (BX+).

